

WARTA

GPS Sidrap Gelar Turnamen Mobile Legends, Muhammad Andika Ramadani Yunus: Semoga Ganjar Pranowo Jadi Presiden

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.WARTA.CO.ID

Oct 28, 2023 - 06:43



Kegiatan turnamen Mobile Legends dibuka secara resmi oleh ketua relawan Ganjar Pranowo Sidrap (GPS) Rohiqim Makhtum bertujuan untuk memberikan suatu penghargaan terhadap kaum milenial pecinta game di Kabupaten Sidenreng Rappang (Sidrap).

SIDRAP- Relawan Ganjar Pranowo Sidrap (GPS), Provinsi Sulawesi Selatan melaksanakan turnamen Mobile Legends di Posko Relawan Pemenangan Ganjar Mahfud, Jl. Andi Pannyiwi No.1, Kelurahan Pangkajene, Kecamatan Maritengngae, Kabupaten Sidrap. Jumat (27/10/2023).

Kegiatan turnamen Mobile Legends dibuka secara resmi oleh ketua relawan Ganjar Pranowo Sidrap (GPS) Rohiqim Makhtum bertujuan untuk memberikan

suatu penghargaan terhadap kaum milenial pecinta game di Kabupaten Sidenreng Rappang (Sidrap).

"Tournament mobile legend adalah bentuk penghargaan Bapak Ganjar dan Mahfud kepada kaum millenial yang berbakat di bidang Game online," kata Rohiqim Makhtum ketua relawan Ganjar Pranowo Sidrap.



Sesuai dengan hasil registrasi peserta turnamen diperkirakan sekitar puluhan orang ikuti turnamen Mobile Legends, dihibur oleh Band lokal dan tentunya berhadiah menarik.

Tournament Mobil Legend adalah salah satu kegiatan Esport yang diperkirakan akan semakin berkembang kedepannya.

"Oleh karena itu untuk dapat melatih skill millennial dalam bertarung di Kompetisi Esport diharapkan skill tersebut terus diasah dalam sebuah kompetisi untuk melahirkan atlet berbakat di bidang E-Sport," tutup Rohiqim Makhtum.

Para peserta yang hadir percaya dan meyakini bahwa Ganjar Mahfud sosok peduli dan pemerhati kaum milenial dan semua peserta turnamen siap untuk mendukung Ganjar Mahfud for presiden 2024.



Salah satunya mewakili semua peserta. Muhammad Andika Ramadani Yunus, selaku pebisnis digital mengucapkan terima kasih kepada relawan GPS telah mengadakan turnamen Mobile Legends.

"Semoga pak Ganjar Pranowo dan Mahfud MD menjadi Presiden dan Wakil Presiden tahun 2024 nanti," ucap doa Muhammad Andika Ramadani Yunus.

(SR-red)